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Etaient présents lors de la séance :  

 

ULP : Yves Larmet, Sylvie Lefèvre-Dalbin 

UMB : Michel Deneken 

URS : Claudine Wernert  

Inter-U : Florent Baulieu, Anne Goudot, Josette Soulas 

 

Rapporteurs : Anne Goudot, Florent Baulieu 
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Le compte rendu de la séance et les documents instruits sont disponibles sur le site intranet du projet. 

Conduite globale du projet 
► Fonctionnement du bureau restreint : Suite à la demande de B. Michon d’inclure les présidents 

dans le bureau restreint, il est proposé de porter ce point à la validation du CP lors de la séance du 
07 juillet, en insistant sur la nécessité de conserver le rythme d’une réunion hebdomadaire. 

► Portefeuille de projets :  

♦ Les membres valident l’insertion d’un projet « Création du service de la recherche de l’UdS » dans 
le lot Recherche, sous réserve d’une validation de cette proposition par les trois VPs Recherche 
(en cours). 

♦ L’ajout d’un projet « schéma directeur immobilier » est suggéré. Une proposition formalisée sera 
préparée en vue d’une instruction lors d’une séance ultérieure du bureau restreint. 

Instruction des documents émanant de projets 
► Note « Cadrage d’intégration de l’IUFM » (instruction Josette Soulas): Il est convenu que Josette 

Soulas rédigera une note de réponse à présenter au comité de pilotage le 7 juillet, et que le nom de 
R. Kleinschmager sera suggéré aux présidents pour le pilotage politique du projet. 

► Dossier de cadrage Commission d’Aide aux Projets étudiants (instruction M. Deneken): Il est 
proposé de solliciter les porteurs de projets pour compléter le dossier de cadrage, jugé trop 
imprécis. 

► « Note de cadrage pour le déploiement du lot de projets en vue de la mise en place d’une 
structure à trois niveaux » (instruction M. Deneken) : Le cadrage proposé dans cette note est 
approuvé par les membres présents, qui proposent de le compléter en précisant que les grands 
laboratoires pourraient être représentés dans les Collégiums. 

► Note de Paul N’Kneng sur la VAE :  

♦ Les membres conviennent que la création d’un collégium intégrant la VAE n’est pas envisageable 
compte tenu des orientations données dans la charte des collégiums et qui ont été approuvées le 
26 février par les conseils : les Collégiums seront des regroupements de  composantes 
uniquement, et n’incluront pas de services.  

♦ Compte tenu que VAE et Formation continue ont un public similaire, une mutualisation de ces 
champs d’activité est souhaitable, notamment concernant la gestion administrative et financière. 
Les membres présents soulignent également l’avantage qu’aurait un regroupement sur un même 
site, compte tenu de la mutualisation souhaitée, mais précisent que Formation continue et VAE 
restent des activités distinctes. 

♦ Pour avancer dans la définition de l’organisation et de l’articulation de ces activités, les membres 
proposent de mettre en place un groupe réunissant des acteurs à la fois de la formation continue 
et de la VAE, et qui travaille à proposer un modèle d’organisation répondant aux orientations 
définies ci-dessus. 

► Dossier de cadrage du projet BVE (instruction par S. Lefèvre-Dalbin) : Plusieurs aspects du 
projet gagneraient à être précisés. Il est convenu que S. Lefèvre-Dalbin prendra directement contact 
avec les porteurs du projet pour leur faire part des remarques suscitées par le dossier, en 
particulier :  

♦ Evoquer un rôle de « coordinateur » plutôt que « d’opérateur unique » 
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♦ Prévoir un benchmarking externe aux Universités non strasbourgeoises 

♦ Commencer la communication sur le futur BVE dès avril/mai 2009 

► Note de problématique sur le BVE (instruction par S. Lefèvre-Dalbin) : Il est convenu que S. 
Lefèvre-Dalbin prendra contact avec les porteurs de projet pour leur proposer : 

♦ de revoir l’ordre des points évoqués 

♦ de revoir la question de l’association sportive, et de son articulation sur le projet sport  

♦ de préciser la question du budget (prévoir une ligne budgétaire dès 2009). 

► Mise en place d’un service des sports : Il est convenu que Florent Baulieu prendra contact avec 
les porteurs du projet pour les inviter à transmettre le premier projet proposé et non validé à ce jour. 
A réception, Yves Larmet et Sylvie Lefèvre-Dalbin feront un point sur la situation avec les porteurs 
du projet.  

Divers points sur les projets 
► Plan campus : Les membres prennent connaissance du diaporama faisant le point sur le plan 

Campus, présenté par Y. Larmet. Ils conviennent de mettre à l’ordre du jour de la séance du 7 juillet 
du comité de pilotage ce point d’information sur l’état d’avancement du plan Campus. Ils proposent 
de faire apparaître le plan Campus dans le macro-planning du projet. 

► Plan de communication : L’instruction du plan de communication proposé par les services de 
communication est reportée, les propositions étant arrivées tardivement. Le plan de communication 
ne pourra être présenté en l’état au comité de pilotage le 7 juillet. Par ailleurs, l’articulation du projet 
internet/intranet/ENT n’étant pas suffisamment précisée dans le plan de communication proposé, qui 
intègre plusieurs fiches action relatives à ce projet, les membres conviennent d’inviter le service de 
communication à préciser cette articulation. 

Points à prévoir pour la séance du 16 juillet 
► Instruction du cadrage du projet « Mise en place d’un service des sports » 

Points à prévoir pour le CP du 07 juillet 
► Conduite Globale :  

♦ Une liste des points déjà arbitrés par le BR sera présentée en CP pour information. 

♦ Le macro-planning élaboré sera présenté en séance, comme outil de suivi de l’évolution du projet. 

► Arbitrages des projets : 

♦ Note sur les points à valider pour le projet « Intégration de l’IUFM » 

♦ Point sur le lot « Mise en place d’une structure de trois niveaux » 

♦ Point sur le plan campus  


